今月号は児童数で配布しています



学校だより

令和6年1月9日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一 〒190-0001 立川市若葉町**1-13-1** TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943 HP http://www.tachikawa-edu.jp/es19/

ひとりひとりが輝く みんなの飛躍の年に

校長 松村 利一

新しい年を迎えました。皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。そして、本年もご支援・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。冬休み中には、北陸地方での災害や羽田空港での事故など、胸を痛める悲しい出来事がありました。被害にあわれた方やそのご家族に、心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日も早い復旧と辛い思いをされた方の心の回復を願っております。

さて、学校は今日から3学期がスタートしました。今年の干支は「たつ」ということで、子ども達には始業式で、「辰(龍)は天に昇ると言われていることから、辰年は縁起のよい年だそうです。天に向かって昇ることは、希望や夢に向かって頑張ることにつながります。ぜひみんなには、希望や夢に向かって歩みを進める年にしてほしいと願っています。また、龍のように勇気があり、強い心と体をもてるように、自分自身を鍛えていってください。」と伝えました。子ども達ひとりひとりが輝く飛躍の年になってほしいと願います。

3学期は授業日数が50日という短い学期ですが、一年間のまとめをして次の学年に備える大切な時期です。子ども達の生活・学習がより一層充実したものとなるように、しっかりと指導や支援を続けていきたいと思います。ぜひご家庭でも、子ども達が学校で力いっぱい活動できるように応援してあげてください。十分な睡眠をとり、しっかり朝食をとって登校することで、子ども達は落ち着いて、そして集中して活動ができます。反対に夜遅くまで起きていて十分な睡眠がとれていなかったり、朝遅く起きたために時間がなく朝食を食べてこられなかったりすると、イライラしたり集中できなかったりします。大切な一日一日をそんなふうに過ごすことのないようにさせたいですね。

若葉台小の全ての子がいつも笑顔でいられるよう、今年も教職員が一丸となって教育活動を充実させて参ります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



これは4階の廊下に掲示してある東京人権擁護委員連合会のポスターですが、私はこのメッセージに共感しているので、よく足を止めて見ています。

99人に合う靴だって きみに合わなきゃ意味がないんだ みんなが平気な顔をしていても きみが ちょっといたいな なにかへんかも そう思ったときは むりをしなくたって いいんだよ

この言葉のように、ひとりひとりの子を大切にしていきます!